



神奈川大学秋田県宮陵会会報

発行
神奈川大学
秋田県宮陵会

Vol. 3

発行・編集：広報委員会

会報発行は年1回となります。原稿や写真、トッピックスなど隨時募集しております。



令和四年度の神奈川大学秋田県
富陵会総会が、十一月十二日（土）
秋田市アキタパークホテルにおい
て開催されました。

神奈川大学から田島睦浩経営政策部長、宮陵会から久米信行専務理事が来賓として出席され、大学の現状や卒業生の活躍などを紹介していただきました。

総会では、伊藤恵一会長の挨拶の後、令和三年度の收支決算および活動報告並びに令和四年度收支予算および事業計画が齋藤繁樹幹事長から説明され、慎重審査の結

令和四年度神奈川大学

秋田県宮陵会総会が開催される

果、満場一致で議決されました。

果、満場一致で議決されました。

より高齢化、若い世代の参加者が少なく活動の低迷など、会の継続についての課題が、危機感を持って有意義な議論が交わされました。今後の対策として、女子会の活性化、業態別の卒業生の組織化による若い世代の会員増強策など、積極的な取組みが提案されました。

昭和四九年貿易学科卒、田口裕さんは、市議会議員として連続三期一二年にわたりの地方自治の振興に貢献された功績により、全国市議会議長会表彰を受賞されました。「十二年間の議員活動が認められ大変嬉しく思っています」(本人)

今年度も、新型コロナウイルスの影響により懇親会は残念ながら中止となりましたが、来年度こそは多くの会員の参加を得て、盛大な懇親会の開催を祈念いたします。

田県軟式野球の普及、発展に努めた功績により、秋田県軟式野球連盟表彰功績賞を受賞されました。

日本記録更新ならず

飛翔実験は、これまで十五年から四回実施し、昨年、北海道大学の持つ日本記録を更新、将来的には百キロを目指しています。

燃料は、人気アニメ機動戦士ガンダムのプラモデルの使用済み廃材から個体燃料を開発。爆発の危険がなく、有害ガスも出ないうえ、安価な材料ということで実用化が期待されています。秋田県宮陵会は、今後も来年の記録更新を応援していきます。

鹿児島まで十五人が名簿に連ね発足した。名称は「神大44一眼会」卒業年次と還暦を迎えたこの辺で、いつぶくしよう！の意味合いを持つ。

平成二十一年六月二十七日、箱根の母校保養所を皮切りに、出身県者を幹事役とし順番に全国を旅してきた。この間、二名が病に倒れ、医学の進歩も虚しく無念の鬼籍となつた。



昭和44年
法律学科卒
会長 伊藤 憲一

裏磐梯紅葉に集う

四十年ぶりに劇的再会を果たしたあの日。懐かしさと共に感情が溢れ、皆が驚嘆するような声で、



2022.11.19 東北ブロック会議（郡山市）

宿に着き、部屋でさっそく浴衣に着替えて、真っ直ぐ露天風呂に向かった。脱衣所を抜けると、硫黄の匂いと湯気の立つ浴場に何人かの先客がいた。目を凝らすと令和四年十月十六日の今日、四年ぶりに会うメンバーだった。コロナの影響で計画倒れが続き、延び延びになつての再会である。

スリップした瞬間だった。それぞれが青春の坂道を駆け抜け、六角橋を巣立つてから五十三年余の星霜が流れた。固い絆に結ばれる仲間は、明日からも山坂乗組り越え、色褪せることなく生涯の友人関係を築いていくだろう。皆策しての語らいは、改めて男同士

りなかつたかあ」と感嘆に包まれた。喜びを爆発させ互いに声を掛け合った情景は、脳裏にはつきりと焼き付いて、学生時代にタイム

活躍する会員

元輩との出会い

第五回を迎えた神奈川大学秋田県宮陵会親睦ゴルフ大会が、晴天の中、令和四年九月十二日ノースハンプトンGCで参加者四名、第六回大会は十月十二日

秋田県宮陵会親睦ゴルフ大会

太平山カントリークラブで六名の参加により開催されました。黒崎義雄実行委員長が、ともにベスグロ優勝を飾り、実力の違いを見せつけました。準優勝は、

秋田県宮陵会親睦ゴルフ大会

講習も中盤にさしかかる頃、県内参加者（講習には青森、岩手からも参加）だけの懇親会が催されました。そこには、市町村の行政職員、小・中・高の教職員が一堂に

遡ること三十年前、当時、秋田大学を会場に行われた「社会教育主事講習」に参加していたときのことです。県北部の小学校で教員をしていた私は、夏休み直前から実施された講習に、一学期の疲れと少しの不安を抱えて参加してしま

昭和五九年法律学科卒
副会長 皆川雅仁

第6回神奈川大学紳士吉野朝勝ペルコ 令和4年9月12日(月)於: /ー7-1-1-1



译者：张 石川 亮 里崎善雄 佐久木敏郎

樋渡聰、石川真、第三位は、佐木敬悦、樋渡聰の皆さんでした。

私が、宮陵会の支部会合に参加するようになつたのは、先輩のお誘いがあつたからです。初参加の

対する思いは、その先輩との交流を通して増幅されていったよう

異なる先輩なのに、ただ嬉しいだけではなく、何かとも頼もしく、兄貴のような感じさえしたことを見えて、います。社会教育の仕事

に会しており、業種を超えた交流がいつ終わるともなく繰り広げられていました。その中に、神大出身の先輩がいらっしゃったのです。それまで、同じ大学出身といううとで、何か心が大きく動いたという経験がなかつた私が、そのときは違つていたのです。学部学科も

だけは毎年開催されており、来年度も多くの皆様のご参加をお待ちしております。



左から 梶酒 石川 黒崎 佐々木敬 佐々木義 浩司